

NEWSPAPER

Wisata Kampung Kelinci Kel Pojok Kota Kediri Kembali Dibuka

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 1, 2022 - 22:34



KEDIRI - Memasuki awal tahun baru, setelah tutup 2 tahun. Kini, mulai dibuka kembali Wisata Kampung Kelinci merupakan wahana bermain dan belajar untuk anak-anak yang menyukai hewan kelinci hias. Lokasi wisata sendiri berada di Dukuh Bangi Kelurahan Pojok Kecamatan Mojojoto Kota Kediri, Jawa Timur, Sabtu (01/02/2022)

Sebelumnya, Wisata Kampung Kelinci ini sudah pernah dibuka pada bulan Desember Tahun 2019, namun ditutup sementara karena wabah pandemi.



"Memasuki awal tahun baru 2022, sudah mulai dibuka kembali Wisata ini dengan konsep wahana bermain dan belajar untuk anak-anak," ucap Djaka Siswa Lelono owner Wisata Kampung Kelinci.

Menurutnya, dari hasil survey yang dilakukan wisata ini lebih disukai dan pengunjungnya banyak anak-anak, sehingga kita juga siapkan wisata ramah lingkungan dan ramah anak.

"Wisata ini disediakan bebas dari asap rokok, sehingga bagi pengunjung yang ingin merokok sudah disiapkan smoking area," katanya.

Lanjut Djaka untuk konsep wisata ini tidak jauh dari tahun lalu, untuk memberikan edukasi dan wahana bermain untuk anak-anak agar mengenal lebih dekat jenis kelinci hias.

"Disini, ada beberapa jenis kelinci hias yang lucu-lucu. Mulai dari Kelinci English Lop, French Lop, Lion Head, Holland Lop dan Kelinci Netherland Dwarf," urainya.

Wisata disini fasilitas yang disediakan. Lanjut Djaka ada area bermain dengan pasir, semi indoor dan ada becak mini. Selain itu, lahan parkir yang luas dan pembelian tiket dibentuk mobil tiket.

Wisata ini dibangun di atas lahan seluas 3000 meter persegi dan bukanya pada hari Selasa-Minggu pukul 8 pagi sampai 4 sore, tapi untuk hari Senen libur, kecuali Hari Libur Nasional.

Harga tiket masuk Wisata Kampung Kelinci cukup terjangkau, dibandrol dengan harga Rp 10 ribu untuk dewasa dan anak-anak Rp 5 ribu.

Bagi anda yang suka bermain dengan kelinci langsung saja datang ke Wisata Kampung Kelinci tepatnya berada di Dukuh Bangi Kelurahan Pojok Kecamatan Mojojoto Kota Kediri.

"Di area Wisata Kampung Kelinci juga tetap menerapkan protokol kesehatan, sebelum masuk area wisata pengunjung dilakukan tes suhu badan, cuci tangan

pakai sabun dan pakai masker," tutup Djaka. (prijó)